

Obras en el hogar de adultos mayores

Escrito por Administrador

Domingo, 08 de Septiembre de 2019 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos08092019|width=215|height=382{/besps}

Se están llevando a cabo en el hogar de adultos mayores obras de recambio de los sanitarios y nuevas instalaciones de agua caliente y fría, debido a que los viejos caños ya presentaban picaduras y pérdidas. También se está cambiando todo lo que es grifería por nuevos elementos. Estas obras son realizadas con recursos municipales y hechas por personal perteneciente al hospital municipal.